

María de los Ángeles García, nueva gerente del Virgen de las Nieves

La licenciada en Medicina y Cirugía ha sido hasta ahora subdirectora de Planificación Quirúrgica y Unidad de Cirugía Mayor Ambulatoria del centro

IDEAL

GRANADA. El hospital Virgen de las Nieves ya tiene nueva gerente. Se trata de María de los Ángeles García, subdirectora de Planificación Quirúrgica y Unidad de Cirugía Mayor Ambulatoria del Virgen de las Nieves hasta la fecha. Así lo dio ayer a conocer durante su visita a Granada la viceconsejera de Salud y Familias, Catalina García.

Tras la propuesta del director gerente del Servicio Andaluz de Salud, la viceconsejera anunció que

la nueva gerente del Hospital Universitario Virgen de las Nieves es María de los Ángeles García.

García es licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad de Granada, así como especialista vía MIR en Anestesia, Reanimación y Tratamiento del Dolor. Desde enero de 2019 y hasta la fecha era la subdirectora de Planificación Quirúrgica y Unidad de Cirugía Mayor Ambulatoria del Virgen de las Nieves.

Directora en Motril

Con anterioridad, la nueva gerente del Virgen de las Nieves ha sido la directora de la Unidad de Gestión Clínica de Anestesia y Reanimación del bloque quirúrgico del Hospital de Motril y evaluadora externa del grupo de Acreditación de Centros sin Dolor de la Consejería. De igual modo, es miembro

motor y fundador de la elaboración del mapa de competencias de anestesia por la ACSA.

La nueva gerente del centro ha realizado, además, el máster de experto en Gestión Sanitaria de la Escuela Andaluza de Salud Pública.

García releva en el cargo a José Guerrero, anterior gerente del hospital granadino, que fue cesado la

pasada semana. El consejero de Salud y Familias, Jesús Aguirre, fue quien confirmó esta medida, quien calificó a Guerrero como un «magnífico» profesional. El ya exgerente, según palabras de Aguirre, pasará a coordinar una unidad de ges-

tión de Salud Mental, su especialidad «a nivel de Granada».

Guerrero ha estado al frente del hospital de la capital granadina por un periodo de ocho meses. El consejero justificó su relevo por la necesidad de los ajustes, «encaje de bolillos», que precisa la sanidad andaluza. «Los cambios forman parte de la normalidad en una administración sanitaria como es la andaluza», aseguró.

Este cese se produjo apenas dos semanas después de la destitución de Miguel Moreno Verdugo como gerente del Servicio Andaluz de Salud (SAS), quien ha sido trasladado a la dirección del Hospital Regional de Málaga (antiguo Carlos Haya). Estas actuaciones se producen en mitad de un clima de protestas de profesionales, especialmente intenso en Granada, ante la falta de medios y de personal.



María de los Ángeles.